

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL
CUSCO

ESCUELA DE POST GRADO

MAESTRIA EN DERECHO
MENCION DERECHO CIVIL Y PROCESAL CIVIL



**“LA INTOLERANCIA RELIGIOSA Y SUS CONSECUENCIAS EN LA
APROBACIÓN DEL MATRIMONIO DE PERSONAS DEL MISMO
GÉNERO”**

Tesis presentado por:

Br. Paola Cáceres Holgado

Para optar al Grado Académico de:

**MAGÍSTER EN DERECHO CON
MENCIÓN EN DERECHO CIVIL Y
PROCESAL CIVIL**

ASESOR:

Dra. Kathie Rodriguez Ayerbe

**CUSCO – PERÚ
2017**

RESUMEN

La intolerancia religiosa vienen a constituir el mayor obstáculo actualmente en el Perú para la aprobación de ciertas leyes relacionados al avance de la sociedad y de derechos de ciertas minorías a una mejor apreciación de las leyes para su regulación y satisfacción de la demanda de la población, es así que en la aprobación de la unión matrimonial u civil de personas del mismo género esta sea materializado en su influencia en el parlamento donde han sido desestimados varios proyectos relacionados a esta materia.

En este sentido, el problema de investigación se formuló de la siguiente manera: ¿Cómo la intolerancia religiosa infiere políticamente y socialmente en la aprobación del matrimonio de personas del mismo género? El objetivo general de la investigación, estuvo orientado a Determinar cómo la intolerancia religiosa infiere políticamente y socialmente en la aprobación del matrimonio de personas del mismo género.

El mismo que se desagrega en los siguientes objetivos específicos: Establecer cuáles son las consecuencias de la intolerancia religiosa en los asuntos jurídicos y sociales en nuestro país. Identificar los argumentos sostiene la iglesia para la negación de matrimonio de personas del mismo género y Establecer qué repercusiones tuviera en la iglesia de una probable regulación normativa del matrimonio de personas del mismo género en el Perú

La hipótesis propuesta en relación al problema y los objetivos de la investigación, han permitido explicar que: La intolerancia religiosa es la primera causa de interferencia en la aprobación del matrimonio de personas del mismo género, generando corriente de opinión e interfiriendo en la voluntad de los legisladores.

Palabras Clave: Homosexualidad, familia, matrimonio, género, religión, sociedad